

## MANIFESTACIÓN, EN MENGIBAR, CONTRA EL TERRORISMO

El día 12 de marzo, a partir de las 19.30 horas, el pueblo de Mengíbar se echó a la calle , para manifestar su repulsa al terrorismo, así como su solidaridad con los familiares , de las víctimas, del cruel atentado de Madrid, del día 11 de Marzo.

Miles de ciudadanos de nuestra localidad, manifestaron su repulsa en una manifestación que, comenzó en la Plaza de la Constitución, y culminó, en la Plaza de la Libertad (Las Cuevas), donde se leyó un manifiesto de repulsa, se guardaron cinco minutos de silencio, en recuerdo a las víctimas, y se terminó con un fuerte aplauso, por parte de todos los asistentes.

FOTOS